## **Anula Aranceles Argentina**

- ★ Busca De Hoz Reducir Costos a la Industria
- \* Arruinará más Firmas, Señalan Empresarios
- \* Prevén una ola de Protestas por la Casantia

## Por SANTIAGO VIDAL

BUENOS AIRES, 18 de julio (DFE)-Los bisnes que no se producen en Argentina podrán ingresar a partir de hoy libres de aranceles, medida que forma parte de un plan destinado a reducir los costos empresarios.

Quedan fuera de esta disposición los articulos que están negociados en la Asociación Latinoame-

ricana de Libre Comarcio (ALALC).

El ministro de Economia, José Martinez de Hos. trata de acallar con éstas y otras disposiciones las violentas y generalizadas protestas de los empresarios de la industria y del campo, que se empresario de la industria y del campo, que se empresario del campo del cuentran en peligro de caer en la recesión.

Con la importación sia pago de avanceles de

insumos y equipos necesarios para el sector productivo, la empresa ve reducidos parcialmente sus costos de producción.

Mediante otras disposiciones, todas ellas anunciadas el jueves de la semana pasada, se abrio el mercado de capitales del país a la entrada sin restricciones de capitales a corto plazo, en un intento por reducir las elevadas tasas de interés in-

En los últimos días entraron no menos de 100 miliones de dólares, atraidos por la posibilidad de obtener un beneficio neto mensual de 3.5 por ciento thas tasas internas son de 0.7 por dental.

## PEDIAN EMPRESARIOS LA DEVALUACION

La totalidad de las cámaras empresariales agrepecuarias y de la industria habían formado un frente virulento contra la apertura econômica de Martinez de Hoz, que —e su juicio— dejahe inerte a la empresa argentina frente a la competencia

Los empresarios pedian la devaluación del peso, artificialmente "revaluado" por las autorida-des financieras en un 50 por ciento, a juicio de los tecnicos.

Martinez de Hoz evitó la devaluación y aten-dió parcialmente las demandas atacando la estructura de costos, con mediaes como las indicadas con la eliminación de contribuciones sociales equivalentes a 20 por ciento del salario de las

Martinez de Hoz dio a conocer su musez po-lítica cuando se conoció un informe tecnico que denunciaba una atuación cari recesiva en la sec-

nomia argentina

La Fundación de Investigaciones Económicas
(FIEL) sostuvo que la situación era "predominantemente desfavorable" para las empresas argen

Fiel traté el diagnóstico después de efectuar una encuesta en 300 empresas de 26 ramas, pro-ductivas, lo que representa 30 por ciento del producto brute industrial argentino

El informe del organismo técnico se referia a los indicadores de coyuntura para el mes de julio.

OLA DE PROTESTAS SINDICALES

La crisis que atraviesa especialmente ciarte sector industria! (electrónico, textil, sidertregio) està provocando una ola de protestas sindicales que denuncian el creciente cierre de empresas. Una importante siderúrgica privada, Gurmen-

di acaba de despedir a 600 obreros tras sufrir una perdida de 10 millones de dolares en el pri-mer cuatrimestre de este año (en 1979 habís ta-

nido ganancias). También se encuentran con serios problemas financieros Sasetru, monstruo empresario del sector alimenticio, que tiene deudas e corto plazo de 600 millones de dólares, Celulosa (gran emprese papelera), Sudamtex (textil) e incluso Fiat

Las autoridades económicas confian en allegar alivio a la empresa permitiendo la importacion de insumo sin impuestos, eliminando cergas so-

ciales y rebajando las tasas de interes interno con el ingreso de capitales a corto plazo. En general, estas medidas fueron bien raci-bidas pero calificadas de insufficientes, sobre tode por parte de quienes están afectados por el bajo tipo de cambio: los exportadores y aquellos sec-tores empresarios que sienten la competencia de los articulos importados.